



Überraschung und großzügige Spende an die Karateabteilung



Am Ende des Jahres unterhielten wir uns bei dem Abschlusstraining in lockerer Runde. Auch ein längeres Gespräch mit Teja Kanthak war dabei. Er berichtete mir, mit welchem Spaß seine Tochter Jette zu unserem Karatetraining kommen würde. Das freut uns natürlich! Und irgendwie ganz nebenbei sprachen wir auch über unsere Überlegungen, neue Trainings-

jacken zu beschaffen. Leider lief die letzte Aktion nicht so gut: Die ausgesuchten Jacken aus dem Sonderangebot waren nicht mehr in den benötigten Größen verfügbar. Also auf ein Neues. Abwarten auf die nächste Gelegenheit. Im Rahmen des Neujahrsempfanges des TSV Ratekau überreichte mir Teja dann einen riesen-

großen Scheck über 500,- von seiner Firma Bak & Kanthak.

Über diese Spende freuen wir uns riesig und wir wissen auch schon, was wir damit anschaffen wollen.

Vielen Dank lieber Teja, das war uns eine tolle Überraschung!

**Oss
 Michael**

**PUMPEN, E-MOTOREN
 ABWASSERHEBEANLAGEN**

Tel. 0451 - 3 61 91

Glashüttenweg 60 · 23568 Lübeck

BIRRR

Elektrotechnik

seit 1970